

Dreiband-Oberliga Niederrhein

Dreiband-Team in Bergisch-Gladbach erfolgreich

Bei der Zweitvertretung des Bundesligisten Bergisch-Gladbach holte sich Horster-Eck beide Punkte. Der Auswärtserfolg machte die Niederlage vor Karneval in Köln wieder wett. Punktgleich mit Hilden (18:12) kämpfen die Essener nun um Platz 3 in der Dreiband-Oberliga. Frank Zimmer, der in Köln noch unglücklich mit einem Ball verloren hatte, konnte Jürgen Keul mit 40:31 schlagen und verbesserte mit 0,800 Durchschnitt erneut seine Saisonbestleistung. Michael Rademacher, der für den verhinderten Hans Bechert in die Mannschaft aufrückte, hatte gegen Massimo Ravasi wenig zu bestellen und musste bei seinem dritten Einsatz in der Oberliga eine deutliche 24:40 Niederlage einstecken. In der zweiten Spielrunde zeigte sich dann Dirk Rosteck seinem Gegner Sebastian Hanft mit 40:22 weit überlegen. Uwe van den Berg hatte mit Jens Prohardt ebenfalls wenig Probleme und siegte unangefochten 40:28. Der doppelte Punktgewinn gibt den Blick wieder frei fürs Treppchen.

10.03.2014 | Hans Ernst Bechert, Vorsitzender